

ADDRESS

Polres Belitung Timur Sabet Penghargaan dari Ombudsman RI Pelayanan Publik, Sebelumnya Raih Nilai Terbaik Satker TA 2024.

Helmi M. Fadhil - BELTIM.ADDRESS.CO.ID

Dec 20, 2024 - 14:43



BELITUNG TIMUR - Di Penghujung Tahun 2024 Polres Belitung Timur berhasil kembali menorehkan prestasi membanggakan. Dimana Polres Belitung Timur

Menerima Piagam Penghargaan Penganugerahan Predikat Terbaik Pertama pada Penilaian Kepatuhan Penyelenggaraan Pelayanan Publik Tahun 2024.

Penghargaan tersebut diberikan oleh Ombudsman Republik Indonesia (ORI) Kep. Bangka Belitung dalam acara Penganugerahan Hasil Penilaian Kepatuhan Penyelenggaraan Pelayanan Publik 2024 yang berlangsung di Ballroom Hotel Grand Safran Pangkal Pinang. Selasa (17/12/2024)

Kapolres menyampaikan rasa syukur atas pencapaian ini. Capaian ini, merupakan hasil kerja semua personil Polres Belitung Timur dan dukungan masyarakat dan seluruh stakeholder yg ada di Kabupaten Belitung Timur.

"Alhamdulillah, Polres Belitung Timur mendapatkan penghargaan dari Ombudsman RI. Ombudsman RI menilai bahwa pelayanan publik dan penanganan pengaduan di Polres Belitung Timur sudah luar biasa," ujar Kapolres

"Tentunya hal ini menjadi penyemangat kami untuk ke depannya terus memberikan pelayanan prima kepada masyarakat Kabupaten Belitung Timur"

Sebagai Informasi bahwa pada Bulan Agustus 2024 Polres Belitung Timur sudah menerima penghargaan dari Kantor Wilayah Direktorat Jenderal Perbendaharaan Kantor Pelayanan Perbendaharaan Negara Tanjung Pandan yaitu sebagai satuan kerja (Satker) dengan nilai IKPA terbaik Pertama Semester 1 TA. 2024 Kategori Pagu Lebih Dari 10 Miliar.

Dengan pencapaian ini, Polres Belitung Timur optimis untuk terus melangkah maju, menghadirkan pelayanan yang semakin presisi untuk memenuhi harapan masyarakat.

"Semua Capaian ini adalah bukti kerja keras bersama semua personil Polres Belitung Timur ini. Kami berkomitmen untuk terus melindungi, mengayomi, dan melayani masyarakat dengan sepenuh hati," tutupnya. (*).